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Selon mon expérience, les Arabes, musulmans ou pas, sont de
TRÈS gros consommateurs de filles de joie.
J’ai eu durant plus de trois ans, une tournée en camion qui me
faisait dormir une nuit sur deux sur un parking Eurofret (et
c’était pas un choix mais une obligation par rapport à mes
temps de conduite), or qui dit ce genre de parking dit reines
du bitume c’est toujours ainsi. Ben parmi les clients que je
voyais  passer  de  ma  cabine,  la  moitié  devait  être  des
maghrébins ; or, on nous bassine assez avec le fait qu’ils
seraient juste 10%~ de la population…
…ben ces 10% sont très actifs côté « amour » tarifé croyez
moi.

Suis pas partisan de la prostitution c’est évident, mais j’ai
la chance de vivre un mariage parfait. Ceci étant, certains
clients, petits vieux, certains handicapés m’inspiraient plus
de pitié qu’autre chose car on sentait leur GÊNE ! Et cette
gêne je ne l’ai JAMAIS vue avec les sub-méditerranéens.
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D’ailleurs les filles, femmes, avec lesquelles on finissait
toujours  par  parler  (quand  elles  vous  considèrent
définitivement comme non clients vous devenez souvent leur
confident et votre bahut leur salle de pause) disaient toutes
pareil, à savoir que le Français de souche vient quasiment
toujours gêné et poussé par la frustration, mais en restant
correct. Le sub-méditerranéen lui ne PEUt PAS être frustré…
…il vient une nuit sur deux !
Et il est très souvent fier, dominateur, volontiers violent.
Autre constatation, les maghrébins seraient-ils racistes ? Je
n’en ai JAMAIS vu UN SEUL aller vers les filles noires…JAMAIS
!

Ensuite sont arrivées, hélas pour elles, les filles de l’Est
et là les « sub » ont été aux anges car ces filles, soumises à
des souteneurs des Balkans, n’avaient droit de RIEN REFUSER !
Petit à petit, les « travailleuses du sexe » françaises ont
disparu, idem pour les clients français…grâce à Dieu, j’ai pu
finir moi aussi par éviter ce parking qui était devenu un
enfer (2 ans avant ont y faisait des barbecues entre routiers)

Paraît que l’immigration serait une chance…
…j’ai un doute !

Philippe le Routier 


